

**EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG für die Kollektion
BP®_Knienpolster_1482_1486**

Der Hersteller :

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG
Domstraße 55-73
50668 Köln
Deutschland

erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die nachfolgend beschriebenen Artikel mit den aufgeführten Artikelnummern den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Verordnung (EU) 2016/425 sowie der folgenden harmonisierten Norm entsprechen.

EN 14404: 2010
Knieschutz für Arbeiten in kniender Haltung
Ermittelte Leistungsstufe 1

BP® Artikel :

1482-060: BP® Latzhose mit Knienpolstertaschen in Verbindung mit Knienpolstern 1839-000-053
(Knieschutz Typ 2)
1486-060: BP® Arbeitshose mit Knienpolstertaschen in Verbindung mit Knienpolstern 1839-000-053
(Knieschutz Typ 2)

Das Institut für Arbeitsschutz der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung, Alte Heerstr. 111, 53754 Sankt Augustin, Kenn-Nr. 0121 hat die Baumusterprüfung durchgeführt und die Baumusterprüfbescheinigung mit der Nummer IFA 2401276 ausgestellt.

BIERBAUM-PROENEN GmbH & Co. KG
Im Carré Domstrasse
Domstrasse 55-73 | D-50668 Köln
Postfach 10 04 42 | D-50444 Köln

Köln, 22.01.2025


Carla Cacitti, Leitung Produktmanagement


Harald Goost, Geschäftsführer

EU DECLARATION OF CONFORMITY for the BP®_Knee pads collection_1482_1486

The manufacturer :

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG
Domstraße 55-73
50668 Köln
Deutschland

declares on its sole responsibility that the items described below with the listed item numbers comply with the relevant harmonisation rules set out in Regulation (EU) 2016/425 and the following harmonised standard:

EN 14404: 2010
Knee protectors for work in the kneeling position
Determined performance level: 1

BP® Article/Item :

1482-060: BP® bib & brace with knee pad pockets in combination with knee pads 1839-000-053
(type 2 knee protectors 2)

1486-060: BP® work trousers with knee pad pockets in combination with knee pads 1839-000-053
(type 2 knee protectors)

The Institut für Arbeitsschutz der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung, Alte Heerstr. 111, 53754 Sankt Augustin, Germany, with the identification number 0121 carried out the type examination and issued the type examination certificate with number IFA 2401276.

BIERBAUM-PROENEN GmbH & Co. KG
Im Carré Domstrasse
Domstrasse 55-73 | D-50668 Köln
Postfach 10 04 42 | D-50444 Köln

Cologne, 22.01.2025



Carla Cacitti, Head of Product Management

Harald Goost, Managing Director